



Pesona Baru Ketua IKA Unhas Barru, Suardi Saleh Beri Ucapan Selamat Kepada Hj. Ulfah Nurul Huda

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.KAMPAI.CO.ID

May 31, 2024 - 07:48



Pelantikan Dewan Pengurus Daerah (DPD) Ikatan Alumni (IKA) Universitas Hasanuddin (UNHAS) Kabupaten Barru periode 2024-20228 yang digelar di Baruga Singkeru Adae Rujab Bupati Barru pada hari Kamis 30 Mei 2025 menetapkan Ketua Umum drg.Hj.Ulfah Nurul Huda S,MARS, Sekretaris Umum Emmy Eka Niswan,SKM,M.Kes Bendahara Umum drg.Hj.Rahmi Nawawi,SP.Kg

BARRU- Pelantikan Dewan Pengurus Daerah (DPD) Ikatan Alumni (IKA) Universitas Hasanuddin (UNHAS) Kabupaten Barru periode 2024-2028 yang digelar di Baruga Singkeru Adae Rujab Bupati Barru pada hari Kamis 30 Mei 2025 menetapkan Ketua Umum drg.Hj.Ulfah Nurul Huda S,MARS, Sekretaris Umum Emmy Eka Niswan,SKM,M.Kes Bendahara Umum drg.Hj.Rahmi Nawawi,SP.Kg berjalan penuh khidmat.

Mengawali sambutannya, Bupati Barru Ir.Suardi Saleh,M.Si yang juga Ketua Dewan Penasehat IKA UNHAS Kabupaten Barru menyampaikan selamat kepada para pengurus yang sudah dilantik dan lebih spesial kepada Ketua Umum terpilih.

Dirinya menyampaikan apresiasi terhadap panitia pelaksana yang telah bekerja keras sehingga kegiatan pelantikan IKA UNHAS Kabupaten Barru yang pertama dapat terlaksana dengan baik.

Suardi menyebutkan bahwa dengan pelantikan kepengurusan IKA ini adalah kebanggaan bagi kami Pemerintah Barru, betapa tidak selama ini Alumni UNHAS dari Barru telah banyak memberikan dukungan dan kontribusi Kab.Barru dalam memajukan Kab. Barru baik dalam pemerintahan maupun pemberdayaan lainnya dimana belum terikat dalam ikatan alumni.

"Alhamdulillah dengan adanya IKA UNHAS Kab.Barru semua alumni akan makin mendorong kabupaten Barru lebih maju", harap Suardi yang juga menyelesaikan S1 dan S2nya di UNHAS.

Dihadapan pengurus DPW IKA UNHAS Sulsel Suardi memaparkan gambaran umum, potensi Kab.Barru termasuk capaian yang telah diraih dalam berbagi sektor dengan harapan kedepan akan lebih meningkat tentunya dengan kolaborasi DPD IKA UNHAS Kab.Barru dan dukungan DPW IKA UNHAS Sulsel dan Pusat

Secara khusus dia juga mengajak IKA UNHAS Kab.Barru ikut berperan dalam mengedukasi masyarakat agar bersekolah sampai perguruan tinggi hal ini katanya bertujuan untuk menjaga dan mendorong IPN Kab. Barru yang saat ini berada diangka 70,8.



Diakhir sambutannya di menaruh harapan besar dengan kolaborasi daerah, wilayah dan pusat Kami yakin akan dapat memajukan Kabupaten Barru.

Sementara itu Ketua IKA UNHAS Kab.Barru terpilih drg.Hj.Ulfah Nurul Huda S,Mars menyampaikan, tujuan IKA ini sebagai wadah kepada alumni untuk berkomunikasi, bersinergi berikan manfaat internal dan pemberdayaan eksternal bagi masyarakat dan kabupaten Barru.

Melalui IKA ini dia berharap dapat mengkonsolidasikan potensi yang ada sehingga menjadi kekuatan untuk melakukan program besar.

Melalui IKA UNHAS Kab.Barru dokter Ulfah berkomitmen akan memberi support dan bermitra dengan pemerintah daerah terhadap berbagai pelaksanaan program pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan

"Insha Allah Amanah dan tanggung jawab akan kami jalankan sebaik-baiknya", pungkas drg.Ulfah.

Kemudian Wakil Ketua I DPW IKA UNHAS Sulsel Muhammad Iqbal Arifin,SS menyebutkan bahwa menyisakan 3 kabupaten/Kota yang belum melakukan pelantikan yakni Kab.Sinjai, Kab.Takalar, dan Kota Makassar.

Dirinya menyebut agar IKA ini bisa bermanfaat bagi almamater, diri sendiri dan bagi masyarakat dan tentunya bersinergi dengan pemerintah daerah.

Turut hadir Wakil Ketua I DPW IKA UNHAS Sulawesi Selatan dan rombongan, Sekretaris Umum DPW IKA UNHAS, Ketua LEMSUS Pemberdayaan IKA UNHAS, Kadis Perhubungan Makassar, Pimpinan BAZNAS Makassar, Ketua KKDB Makassar, Para Pengurus DPD IKA UNHAS Kab.Barru, Para Alumni IKA UNHAS Kab.Barru, undangan lainnya.

(hpb/hsm)